

Quelle agriculture pour demain ?

Des idées neuves pour une alimentation responsable. Voilà le thème qui réunit les acteurs de l'agroalimentaire lors de la 3^e édition du Forum international Open agrifood, les 16 et 17 novembre à Orléans.

La planète comptera plus de neuf milliards d'humains en 2050, les pratiques agroalimentaires doivent donc s'adapter. Un défi de taille auquel le Département, en tant que partenaire de l'évènement, s'associe. « Nous devons favoriser l'innovation afin que notre territoire devienne un leader incontesté de l'agroalimentaire », souligne Hugues Saury, président du Conseil départemental. En effet, depuis plusieurs années, la révolution est en marche dans le Loiret. « Nous sommes les seuls au monde à organiser un évènement qui réunit tous les acteurs économiques du champ à l'assiette. C'est pour eux une opportunité de se ren-



Toujours connecté, Rémi Dumery plaide pour une agriculture innovante.

Open agrifood Orléans

La 3^e édition de ce forum se déroule les 16 et 17 novembre de 9 h à 19 h à Orléans. Des conférences, débats, déjeuners et exposition sont proposés en centre-ville. L'occasion de comprendre les problématiques liées à l'alimentation et de découvrir les dernières innovations de la chaîne agroalimentaire. En exclusivité, Peter Brabeck-Letmathe, président de Nestlé, interviendra sur cette deuxième thématique à l'échelle internationale.



Plus d'infos sur www.open-agrifood-orleans.org/fr.

contrer et d'échanger sur des sujets qui les concernent », explique Xavier Beulin, président de l'Open agrifood. Durant deux jours, des centaines de nouveautés sur la filière agroalimentaire seront présentées au centre de conférences. Ouverte au public, cette exposition sera l'occasion de déguster des insectes et des algues qui composeront peut-être notre alimentation de demain...

Le marché agroalimentaire en pleine mutation

L'agriculture fait face à de nombreux défis : l'accroissement démographique, le réchauffement climatique

et la santé des populations. Rémi Dumery, agriculteur beauceron, explique : « Nous devons satisfaire des consommateurs de plus en plus exigeants. Nous observons aussi une évolution des besoins des industriels. Mes betteraves, par exemple, peuvent être transformées en sucre pour l'alimentaire, en éthanol pour l'essence ou encore en alcool pour les parfums de la Cosmetic Valley. » Face à ces mutations et au rôle que l'agriculture jouera demain, les acteurs de l'agroalimentaire doivent coconstruire une alimentation durable. **ANGELINE FOUCARD**